七ヶ浜みんなの家 はまのわ通信 vol.5

RSY 七ヶ浜事務局

『七ヶ浜みんなの家 はまのわ』の基礎工事が進み、ついに柱建ての日程が5月19日(金) に決まりました。七ヶ浜の住民の皆さんと一緒に行う予定です。いつもきずなハウスを利用してくれているお母さんは「記念日だね。おにぎり握って来てあげるから、みんなで食べようね。」と笑顔で話してくれました。

先日にはある方のご紹介で、提供頂いた厨房機材等が届きました。業務用フライヤーや棚などの機材が運び込まれるのを見て、きずなハウスにいた子どもたちは「フライドポテトや唐揚げができるようになるの?毎日通う!」と待ち遠しい様子でした。

今回わざわざ名古屋から機材を届けてくれたボランティアのドライバーさんは、子どもたちで賑わうきずなハウスの様子に、「震災後に何度も七ヶ浜に来ていたけど、久しぶりに機会をもらってまた七ヶ浜に来られたことも嬉しいし、あの時から RSY が継続して関わっているからこそ、子どもたちがこんなにも楽しそうに集まるんだよね。「はまのわ」子どもたちが安心して集まれる場所としてずっと残せたらいいね。」と話してくれました。

建築は行程通り進め、7月上旬には建物が完成し、建築確認や町議会での承認、保健所の許可等を得て、7月21日(金)にオープニングセレモニーが開催できるように準備をしております。日程が確定次第、ご案内をさせて頂きますので、今暫くお待ち頂ければと思います。



柱建ての日程が決定し、いよいよです!



機材が届きました。ドライバーさんにも感謝!

きずなハウスに『みんなの家のご意見・ご要望ノート』を置いております。 今回はその中に書いてある、住民の皆さんの声を抜粋して紹介します。

- ・ボーちゃん焼きの新しい味が欲しい!私も作ってみたい! (小学生)
- ・皆でペットを飼って、マスコットキャラを作ってみては(中学生)
- ・被災に関わらず誰が来てもいいようなイベントを定期的に開催して欲しい(30代:女性)
- ・軽食を出してくれる場所が欲しい。どんどん宣伝した方が良い。(60代:女性)

皆さんの意見を参考にして、使いやすい、寄りやすい空間を共に創り上げていきます。